
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

REQUERIMENTO Nº 246/2013 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após, 

ouvido o douto Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, junto à Secretaria responsável, que possa 

responder a esta casa sobre quando será feito a iluminação da Rua Osvaldo 

Vicentini, até a Rua Alexandre Marion, no Bairro São José. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

É constante o questionamento sobre a demora da implantação de  

iluminação na rua citada. Já que há vários pedidos, solicitando iluminação neste 

trecho. 

Desta forma, acredito que o Senhor Prefeito e o Departamento 

responsável, não pouparão esforços para conseguir este beneficio, tão almejado, 

principalmente por aqueles que transitam pelo local diuturnamente. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 03 de outubro de 2013.  

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES - NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado Nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 08 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de outubro de 2013. 

 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


